

Meine edlen Geschwister,

Allah sagt in Seinem edlen Buch: „**Ist es denn nicht Zeit für diejenigen, die glauben, dass ihre Herzen demütig werden vor Allahs Ermahnung und vor dem, was von der Wahrheit herabgekommen ist, und dass sie nicht wie diejenigen sind, denen zuvor die Schrift gegeben wurde, es ihnen aber zu lang gedauert hat, und so ihre Herzen sich verhärtet haben? Und viele von ihnen sind Frevler.* Wisst, dass Allah die Erde nach ihrem Tod wieder lebendig macht. Wir haben euch die Zeichen bereits klargemacht, auf dass ihr begreifen möget.**“ (57:16,17)

O Diener Allahs, Jede Woche versammeln wir uns hier am Freitag in der Moschee um das Freitagsgebet zu verrichten. Und das erste und gewaltigste Ziel des Freitagsgebets ist das Gedenken Allahs, Allah sagt: „**O die ihr glaubt, wenn zum Gebet gerufen wird am Freitag, dann eilt zu Allahs Gedenken**“ (62:9)

Jetzt fragen wir uns: Warum? Wieso nennt Allah das Freitagsgebet „Gedenken Allahs“? Das will ich euch mit Allahs Erlaubnis mit den beiden Ayat, die ich am Anfang gelesen habe verdeutlichen.

Als aller erstes müssen wir mal wieder zu Besinnung kommen! Wir müssen wissen, dass Allah s.w.t. mit uns redet wenn wir den Quran lesen. Und wenn wir das spüren meine Geschwister, dann kann schon nur eine einzige Ayah unser Leben verändern!

Allah sagt dir: „**Ist es denn nicht Zeit**“...Ist die Zeit nicht endlich gekommen? Ist nicht genau jetzt die Zeit? „**Ist es denn nicht Zeit für die Gläubigen, dass ihre Herzen demütig werden vor Allahs Ermahnung?!**“ Dass ihre Herzen demütig werden beim Gedenken Allahs? „**und vor dem, was von der Wahrheit herabgekommen ist**“ auf den Gesandten Allahs s.a.s.? Subhanallah.

Frag dich mal ehrlich: Wann war das letzte Mal, dass dein Herz weich geworden-, und deine Augen mit Tränen gefüllt waren...durch die Demut vor dem Allerbarmer?

Diese Frage sollten wir uns oft stellen: Wann war das letzte Mal?

Dann sagt dir dein Herr: „**und dass sie nicht wie diejenigen sind, denen zuvor die Schrift gegeben wurde**“ Also, dass die Gläubigen nicht so sind, wie die Juden und Christen waren und sind...warum? Was haben sie gemacht ya Allah?

Allah sagt: „**es ihnen aber zu lang gedauert hat**“ Es ist zu viel Zeit vergangen... und die Unachtsamkeit gegenüber dem Gedenken Allahs war andauernd und zu lang! So ist was passiert? „So haben sich ihre Herzen verhärtet!“

Man könnte ihnen ihr Buch wieder und wieder vorlesen, und nichts verändert sich... es hat keinen Einfluss mehr auf ihre Herzen!

Subhanallah meine Geschwister, sind aber nicht genau WIR diejenigen, die genau das spüren? Wie viele Geschwister lesen den Quran von Vorne bis Hinten und nicht eine einzige Träne läuft ihnen über die Wange?!

Genau hier lernen wir doch, dass wir eine spirituelle Verbindung zum Quran haben sollten! Dass wir eine emotionale Verbindung zum Quran haben sollten!

Denn wenn wir das nicht haben, werden unsere Herzen hart!

Allah sagt uns: „**Und haltet allesamt am Seil Allahs fest...!**“ Haltet am Quran fest!

Denn der Quran ist das Seil, mit dem wir mit Allah verbunden sind!

Zurück zur Ayah: Allah sagt: „**so haben sich ihre Herzen verhärtet. Und viele von ihnen sind Frevler.**“ Und viele von ihnen sind Sünder... weil sie keine emotionale Verbindung zu ihrem Buch haben. Genauso bei den Muslimen meine Geschwister! Genauso bei uns! Viele von uns kennen und lesen vielleicht das Buch Allahs, aber das ist nur noch ein Ritual! Sie haben keinerlei spirituelle oder emotionale Bindung zum Buch Allahs... und das ist eine Tragödie; das ist eine Katastrophe! Eine Spirituelle Katastrophe!

Die Herzen werden hart... man fühlt nichts mehr bei den Worten Allahs... und Allah warnt uns auch in einem anderen Vers, in dem Allah das auch sehr schön beschreibt.

Allah sagt: „**Wer sich aber von Meiner Ermahnung (von Meinem Gedenken) abwendet, der wird ein beengtes Leben führen, und Wir werden ihn am Tag der Auferstehung blind (zu den anderen) versammeln.*** Er wird sagen: „**Mein Herr, warum hast Du mich blind (zu den anderen) versammelt, wo ich doch sehen konnte?**“ * Er sagt: „**So sind auch zu dir Unsere Zeichen gekommen, und doch hast du sie vergessen. Und genauso wirst du heute vergessen.**“ (20:124-126) Subhanallah meine Geschwister!!

Und hier sagt Allah dir: „**Ist es denn nicht Zeit für diejenigen, die glauben, dass ihre Herzen demütig werden vor Allahs Ermahnung und vor dem, was von der Wahrheit herabgekommen ist, und dass sie nicht wie diejenigen sind, denen zuvor die Schrift gegeben wurde, es ihnen aber zu lang gedauert hat, und so ihre Herzen sich verhärtet haben? Und viele von ihnen sind Frevler.**“

Und wenn die Herzen hart sind meine Geschwister, so ist es, als ob sie tot sind. Oder nicht? Doch.. als ob die Herzen tot sind. Deswegen hör dir an, was Allah direkt danach sagt s.w.t.: „**Wisst, dass Allah die Erde nach ihrem Tod wieder lebendig macht.**“ Allahu Akbar... wie hängt diese Ayah mit der vorherigen zusammen? Wenn Allah doch derjenige ist, der die Erde nach dem Tod wieder lebendig machen kann, so ist auch Er es, der die Herzen nach dem Tod wieder lebendig machen kann!

Und Er sagt: „**Wir haben euch die Zeichen bereits klargemacht, auf dass ihr begreifen möget.**“ Allah hat dir die Zeichen deutlich gemacht! Du musst sie nur lesen, bedenken und verstehen! Und wenn du die Zeichen Allahs liest und bedenkst, dann wird dein Herz wieder weich und demütig!

Und jetzt verstehen wir auch, warum Allah das Freitagsgebet „Sein Gedenken“ genannt hat... dass unsere Herzen mindestens einmal die Woche wieder weich und demütig werden!

Und Allah s.w.t. sagt uns: „**Allah hat die beste Botschaft offenbart, ein Buch mit gleichartigen, sich wiederholenden (Versen), vor dem die Haut derjenigen, die ihren Herrn fürchten, erschauert.**

Hierauf werden ihre Haut und ihr Herz weich (und neigen sich) zu Allahs Gedenken hin. Das ist Allahs Rechtleitung. Er leitet damit recht, wen Er will. Und wen Allah in die Irre gehen lässt, der hat niemanden, der ihn rechtleitet.“ (39:23)